
Aufbau- und Gebrauchsanleitung

Assembly and user instructions

Bitten lesen Sie vor Gebrauch sorgfältig die Bedienungsanleitung.

Please read instruction manual carefully before use.

Küchenspüle
Kitchen Sink
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Achtung! Das Einlegen und der Austausch der Batterien ist ausschließlich von 
Erwachsenen vorzunehmen. Das Batteriefach befindet sich am 
Pumpenelement. Lösen Sie die Abdeckung
mit dem Schraubenzieher. Legen Sie zwei "AA"-Batterien (vorzugsweise Alkali) 
entsprechend der markierten Polung ein. Verschließen Sie das Batteriefach 
mit dem Deckel und ziehen Sie die Schrauben wieder an.
Wenn Sie die Batteriefachabdeckung schließen, achten Sie darauf, die 
Schraube fest anzuziehen, um zu verhindern, dass Wasser eintritt.
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Schieben Sie den Wasserhahn in das Pumpelement, bis er einrastet. 
Schieben Sie den Hebel am Hahn nach oben, um das Gerät 
auszuschalten.

Gießen Sie Wasser in das 
Spülbecken bis zur Mindestmark-
ierung von 450 ml. Fixieren Sie die 
Abdeckung im Becken.

Stecken Sie Wasserhahn und Pumpe in das Spülbecken und drücken 
Sie, bis die Teile einrasten.
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Befestigen Sie das Trockengestell links am Becken, die Arbeitsfläche 
rechts.

Ziehen Sie den Hebel am Hahn nach 
vorn, um die Pumpe zu aktivieren. 
Bewegen Sie den Wasserhahn, um das 
Becken und das Trockengestell mit 
Wasser zu besprühen. Das Wasser 
läuft unter der Beckenabdeckung ab. 
(Tipp: Wiederholen Sie den Vorgang, 
wenn 8 Sekunden, nachdem der 
Hebel gezogen wurde, kein Wasser 
kommt oder legen Sie gegebenenfalls 
neue Batterien ein.)

Geschirr und Gemüse werden gründlich abgespült und zum Trocknen 
ins Trockengestellt gelegt. Schieben Sie den Hebel am Hahn nach 
oben, um das Gerät abzuschalten.

Hinweise: Wenn das Wasser aufhört zu fließen.
7.1 - Prüfen Sie, ob der Wasserstand die Mindestmarkierung (450 ml) erreicht, 
machen Sie dann ab Punkt 3 weiter.
7.2 - Halten Sie die Pumpe aufrecht und schütteln Sie sie, um das restliche Wasser in 
der Pumpe zu entfernen, machen Sie dann ab Punkt 4 weiter.
7.3 - Legen Sie neue Batterien ein, beginnen Sie dann ab Punkt 1.



Warning! Only adults should insert and replace the batteries. 
Locate the battery compartment on the pump component.
Loosen the battery cover with a screwdriver. Insert two “AA”
batteries (alkaline recommended) to the indicated polarity.
Replace the battery cover and tighten all of the screws with
a screwdriver.
When closing the battery cover, ensure that the screw is
tightened securely to avoid water leakage.

Slot the faucet piece all the way into the pump until you hear a locking 
sound. Set the power to ‘o�’ by moving the tap lever upwards.

Pour water into the sink up to meet 
at least the minimum water level 
450ML. Secure the sink cover on 
the top.

Insert the faucet and pump into the sink, push in 
until you hear a locking sound.
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Place the drying rack on the left of the kitchen sink 
and the worktop to its right.

Move the tap lever towards you to 
activate the pump, move the faucet to 
the sink and drying rack spraying them 
with water. The water will eventually run 
underneath the sink cover. (Tip: Repeat 
the action if water is not coming out 8 
seconds after the lever is pulled, or 
replace with new batteries where 
necessary.)Move the tap lever towards 
you to activate the pump, move the 
faucet to the sink and drying rack 
spraying them with water. The water 
will eventually run underneath the sink 
cover. (Tip: Repeat the action if water 
is not coming out 8 seconds after the 
lever is pulled, or replace with new 
batteries where necessary.)

Make sure all the utensils are washed and dried out in the drying rack. 
Adjust the tap lever upwards to turn o� the power.

Hints: If water stops flowing,
7.1 - Check that the water level does meet the minimum water level (450ML), then 
start from point 3.
7.2 - In upright position, shake to empty water residue inside pump, then start from 
point 4.
7.3 - Replace with new batteries, then start from point 1.
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Hergestellt für/Manufactured for:
myToys.de GmbH
Potsdamer Straße 192
10783 Berlin
Germany

Artikelnummer: 15031137
Chargen-Nr.: HW2015031137

DE: Achtung! Nicht für Kinder unter 36 Monaten geeignet. Erstickungsgefahr aufgrund 
verschluckbarer Kleinteile. Der Artikel ist für das Bespielen mit Spielzeuglebensmitteln 
geeignet. Er ist nicht für den längeren Kontakt mit echten, insbesondere säurehaltigen, 
fettigen oder flüssigen Lebensmitteln geeignet. Bewahren Sie die Verpackung für Kommu-
nikationszwecke auf. Entfernen Sie alle Verpackungselemente, bevor Kinder damit spielen.

Benötigt 2 x AA (1,5V LR6) Batterien. Batterien nicht enthalten.
Batteriewechsel: Verwenden Sie ausschließlich die dafür festgelegten Batterien! Legen Sie 
sie so ein, dass die positiven und negativen Pole an der richtigen Stelle sind. Entfernen Sie 
leere Batterien aus dem Spielzeug. Nicht wiederaufladbare Batterien dürfen nicht aufgelad-
en werden. Wiederaufladbare Batterien sind vor dem Aufladen aus dem Spielzeug 
herauszunehmen. Wiederaufladbare Batterien dürfen ausschließlich unter der Aufsicht von 
Erwachsenen aufgeladen werden. Verwenden Sie keine unterschiedlichen Typen von 
Batterien und setzen Sie nicht gleichzeitig neue und gebrauchte Batterien ein. Schließen Sie 
die Verbindungsstege nicht kurz. Mischen Sie nicht neue und alte Batterien. Mischen Sie 
nicht Alkali-, Standard- (Kohle-Zink) und wiederaufladbare (Nickel-Cadmium) Batterien.

Elektrogeräte sind Wertsto�e und gehören am Ende der Laufzeit nicht in den Hausmüll! 
Helfen Sie uns bei Umweltschutz und Ressourcenschonung und geben Sie dieses Gerät 
gemäß Ihren gesetzlichen Pflichten bei den entsprechenden Rücknahmestellen ab! Nur 
dort ist eine fachgerechte und umweltschonende Entsorgung möglich. Fragen dazu 
beantwortet Ihnen die für die Abfallbeseitigung zuständige Organisation oder Ihr Fachhän-
dler.

EN: Warning! Not suitable for children under 36 months. Choking hazard due to small parts. 
Article is intended for playing with toy food. Article is not suitable for longer exposure to 
real, especially acidic, greasy or liquid food. Keep the packaging for any possible future 
correspondence. All clips, binders, rubber bands, plastic bags and other packaging material 
are not part of the toy. Remove them before giving the toy to your child.

Requires 2 x AA (1,5V LR6) batteries. Batteries not included.
Battery exchange: Only use the batteries specified! Put positive and negative pole in the 
right place! Remove empty batteries from the toy. Non-rechargeable batteries must not be 
recharged. Before charging, remove rechargeable batteries from the toy. Rechargeable 
batteries must be charged under adult supervision only. Do not use di�erent types of 
batteries and do not mix new and used batteries. Do not short-circuit connecter clips. Do 
not mix old and new batteries. Do not mix alkaline, standard (carbon-zinc), or rechargeable 
(nickel-cadmium) batteries.

Electrical appliances are valuable products and must not be disposed of with other 
household waste when they reach the end of their serviceable life! Help us to protect the 
environment and respect our resources by handing this appliance over to an appropriate 
collection facility for recycling. Questions related to this matter should be directed to the 
organisation responsible for waste disposal or your specialist retailer.


